

# Mein Cosplay Tagebuch

## 56 Tage des Wahnsinns

Von Holofaye

### Kapitel 1: Noch 56 Tage bis zur Con

Habe heute auf der Arbeit eine Stunde damit verplempert nach einer Halbrandbrille im Internet zu suchen. Ja, ich sollte mich schämen, ich weiß, aber ich konnte mich einfach nicht mehr konzentrieren, bevor ich nicht mal schnell die Angebote gecheckt hatte. >\_< Danach habe ich mich auch brav wieder in die Arbeit gestürzt. Oder bin ich Mittagessen gegangen ...? Egal! Zurück zum Thema!

Ich bin auf der Suche nach einer Halbrandbrille. Der obere Rand muss rot sein, die Brillengläser oval rund. Wie verdammt schwer ist das eigentlich so ein Modell zu finden?! Das einzige Modell, das toll aussah und preislich überraschender Weise völlig im Rahmen des Erschwinglichen lag, war ausverkauft. Na super. Was auch sonst? \*sfz\*

Jetzt bleibt mir nichts anderes übrig, als Morgen, am Samstag, mein Heiligtum zu verlassen und mich in die Unterwelt zu begeben. Und da ist es heiß und laut und ich werde immer wieder mit meiner größten Sünde – der Habgier – konfrontiert, seit Nanu Nana dieses stetig wachsende Sortiment an asiatisch angehauchten Schüsseln und Tellern hat.

Aber was tut man nicht alles für ein Cosplay. Morgen werde ich die Optiker und Drogeriemärkte nach der perfekten Brille absuchen. Zur Not pinsel ich mir eben ein Billigmodell rot an. Wird schon werden. :D

Beim Stöbern nach der Brille bin ich auch auf eine Perücke gestoßen, die ungefähr hinkommt. Überlege aber noch, ob ich mir die Haare nicht einfach schwarz töne und ein Pferdeschwanz-Haarteil dran binde. Ich versuche Perücken wo es geht zu vermeiden, weil es darunter heiß wird und juckt!

Wie ich mich kenne, werde ich mit dieser Entscheidung mal wieder bis kurz vor knapp warten und dann den Cosplay-Perücken-Gott anbeten, dass meine bestellte Perücke noch rechtzeitig ankommt.